



Imagen de archivo de Bono en una vista al ex presidente catalán Jordi Pujol. (Foto: Álvaro Ruiz).

## BONO, TRANQUILO CON MARAGALL DE PRESIDENTE EN CATALUÑA

Así lo han afirmado el presidente de la Junta, **José Bono**, y el consejero Portavoz, **Emiliano García-Page**. Además de felicitar públicamente al *president* catalán, Bono se puso en contacto telefónico con él para desearle "todos los éxitos" al frente del Gobierno de la *Generalitat*.

El mandatario castellano-manchego ha manifestado sobre **Pascual Maragall** que es "un elemento de tranquilidad saber que un gobierno de coalición está presidido por un socialista; es decir, por alguien que ha hecho de la igualdad un principio de actuación". En este sentido, piensa que "será garantía frente a otros principios también dignos, como el de **PAGE DICE QUE LAS PROPUESTAS DE CHAVES SON COMPATIBLES CON LA IDEA DE ESPAÑA**

autonomía". Por su parte, García-Page, ha insistido en destacar que son muchos más los puntos de coincidencia que los de divergencia entre los socialistas Bono y Maragall, de quien asegura que será "una aportación positiva a la España de las autonomías".

Por otro lado, el consejero Portavoz ha calificado la decisión del presidente andaluz, **Manuel Chaves**, de pedir una agencia tributaria propia como una manera de profundizar en el desarrollo de sus competencias y de la autonomía de esta comunidad. "Lo que defiende Chaves es perfectamente compatible con la idea de España y de los Estado de las Autonomías".

### ¿QUIÉN PUSO LAS DOS REVISTAS DE ECOS EN EL PP?

**Dos revistas de ECOS, dos. Las que había, abiertas además por la información que afectaba a Carmen Riolobos y a Remedios Gámez, sobre la cabecera de la mesa durante la última reunión del Comité de Dirección del PP regional. ¿Quién y con qué intención las puso a la vista de todos? Seguro que un buen lector.**

### ELLA SUPERVISA PERSONALMENTE SU NUEVO NEGOCIO

**Como es lógico, lo supervisa todo. Se ha tomado completamente en serio su nueva faceta de empresaria y cuida de que los detalles queden como quiere y desea. Hablamos de Ana Rodríguez, esposa de José Bono, quien abrirá una tienda de la joyería "Tous" en las Cuatro Calles, en Toledo.**

## A CIENCIA INCIERTA

## QUE NO NOS TOQUEN LOS BOLSILLOS



ARTURO MARQUÉS

Hablaba hace dos semanas de las caries del régimen iraquí y no han tardado mucho en mostrarlas, *urbi et orbi*, con una desfachatez rayana en la indecencia. Mi sensibilidad no ha sido herida por haber visto las imágenes de pésimo gusto y nulo respeto a la dignidad humana (**Sadam Husein** la tiene, incluso después de haberla ignorado hasta el punto de no merecerla siquiera) que han distribuido la CIA y sus secuaces; pero lamento que, para humillar a los que han caído hasta lo más bajo, siempre haya mandamases dispuestos a caer en una bajeza mayor.

Mejor dejemos los temas orbitales para descender a los patrios o patrioterros, en los que nuestro presidente autonómico -y autónomo por demás- se desenvuelve como pez en el agua. No deja de ser chocante que **Bono** se procure tanto protagonismo en los berenjenales que otros altos cargos políticos con responsabilidad territorial procuran esquivar. Bono no, y de hecho se presenta en la manifestación de "Basta ya" para expresar su solidaridad; Bono no, y de hecho difunde una carta pública a **Albert Boadella** para denunciar los nacionalismos excluyentes y defender, ante todo, la solidaridad.

Lo más curioso de esta "epístola a los españoles" es que no incluye ni una línea (salvo quizás la del amor "con toda mi alma" que profesa por Cataluña y por España) que no pueda ser compartida por cualquiera, incluidos el lehendakari, el *lehendacarod-rovira* y otros "nacionalistas excluyentes" a los que Bono se refiere. La letra de la carta difícilmente podrá ser criticada. El momento y el contexto ya son otro cantar. A nadie se le escapa que **Maragall, Carod y Saura** han proclamado un gobierno catalán que se autodefine como de *esquerras*, y reclama cambios en la financiación estatal que perjudicarían a las regiones menos desarrolladas. La principal aportación de Bono es la puesta en duda del binomio "izquierda-reparto de los gastos en función de los ingresos". La izquierda debería defender el reparto según las necesidades, pero es curioso que de este eterno y *santobárbaro* dilema sólo se acuerdan los de la "izquierda fetén" cuando truena y les tocan los bolsillos a los suyos. Lo que ya no sé si "los suyos" son los castellano-manchegos o los "españoles todos".